
 
 
 

PUBLIC 
 
Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des comités de la 
Maison du Citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 20 novembre 2007 à 13 h 30 à laquelle sont 
présents monsieur le maire Marc Bureau, mesdames et messieurs les conseillers-ères Frank Thérien, 
Alain Riel, Alain Pilon, Patrice Martin, Louise Poirier, Denise Laferrière, Simon Racine, Denis Tassé, 
Richard Côté, Aurèle Desjardins, Luc Montreuil et Jocelyne Houle. 
 
Sont également présents madame Marie-Hélène Lajoie, directrice générale par intérim, 
Me Suzanne Ouellet, greffier, Me Richard D’Auray, greffier adjoint ainsi que mesdames et messieurs 
Me Annie Crousset, Michel Déziel, Marie-Claude Martel, Roland Morin, Lucie Poulin, Gilles Sabourin et 
Carole St-Arnaud-Gaboury. 
 
Sont absents messieurs les conseillers André Laframboise, Pierre Philion, Luc Angers, Joseph de Sylva et 
Yvon Boucher. 
 
 
 
CP20071120-P1 COMPAGNIE DE CHEMIN DE FER DE L’OUTAOUAIS 
 
 
***  Monsieur le conseiller Simon Racine prend son siège. 
 
 

13 h 30 - Me Annie Crousset et Me Richard D’Auray présentent les grandes 
lignes du nouveau contrat de 25 ans entre la Ville et la Compagnie de chemin 
de fer de l’Outaouais (CCFO). L’organisme a pour mandat le développement 
touristique culturel et historique de la région à l’aide du chemin de fer 
Gatineau-Chelsea –La Pêche. Une demande d’aide financière récurrente d’un 
maximum de 53 000 $  est exposée. 

 
RECOMMANDATION 

 
CP-SJ-2007-006 

 
• accepter les termes et conditions du contrat à intervenir entre la 

Compagnie de chemin de fer de l’Outaouais et la Ville; 
 
• accorder à la Compagnie de chemin de fer de l’Outaouais une subvention 

récurrente au montant suivant le calcul établi en vertu du contrat 
(maximum de 53 000 $ par année); 

 
• nommer Me Annie Crousset gestionnaire du suivi du dossier. 
 
La recommandation CP-SJ-2007-006 est acceptée à l’unanimité. 
 
Conséquemment, un projet de résolution sera déposé à un comité exécutif 
ultérieur pour recommandation au conseil municipal du 4 décembre 2007. 
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CP20071120-P2 POLITIQUE D’ATTRIBUTION DE SUBVENTIONS – PROGRAMME 
DE SENSIBILISATION D’INFORMATION ET D’ÉDUCATION AUX 
BONNES PRATIQUES DE LA GESTION DES MATIÈRES 
RÉSIDUELLES 

 
13 h 50 - Monsieur Roland Morin présente les lignes directrices de la politique 
pour l’attribution de subventions aux organismes communautaires donnant 
suite à la recommandation R14 du programme de gestion des matières 
résiduelles (PGMR). 
 
Une allocation annuelle d’une enveloppe de subvention globale de l’ordre de 
50 000 $ est accordée pour la tenue d’activités pour la promotion du 
développement durable dans le domaine de la gestion des matières résiduelles. 

 
L’enveloppe globale est répartie selon trois volets : 
• communautaire (20 000 $); 
• scolaire (15 000 $); 
• promotion de la semaine québécoise de réduction des déchets (15 000 $). 
 
Les montants non utilisés au cours d’une année seront reportés au budget de 
l’année suivante. 
 
RECOMMANDATION 
 
CP-MIE-2007-067 
 
Adopter la politique MIE-2007-002 relativement au programme de 
sensibilisation d’information et d’éducation aux bonnes pratiques de gestion 
des matières résiduelles. 
 
La recommandation CP-MIE-2007-067 est acceptée à l’unanimité. 
 
Conséquemment, la politique MIE-2007-002 sera présentée pour adoption du 
conseil municipal le 4 décembre prochain. 

 
 

DÉPÔT DE DOCUMENTS 
 
CP20071120-PD1 Lettre envoyée le 6 novembre à monsieur Benoît Pelletier, ministre responsable 

des Affaires intergouvernementales canadiennes par monsieur le maire 
Marc Bureau - Mécanismes de vote électronique 

 
CP20071120-PD2 Lettre datée du 31 octobre 2007 par madame Julie Boulet, ministre des 

Transports - Subvention - Études environnementales pour la réalisation du 
projet d'élargissement à quatre voies du chemin Pink 

 
CP20071120-PD3 Lettre datée du 25 octobre 2007 par monsieur Marvin Rotrand, conseiller 

municipal de la Ville de Montréal - Demande à la Ministre des Transports du 
Québec - Remplacement de la flotte de taxis par des véhicules hybrides 

 
CP20071120-PD4 Procès-verbal de la Commission des arts, de la culture, des lettres et du 

patrimoine (public) tenue le 26 juin 2007 
 
CP20071120-PD5 Procès-verbaux des réunions de la Commission de la sécurité publique tenues 

les 25 mai 2007 et 12 octobre 2007 
 
CP20071120-PD6  Procès-verbal de l'assemblée du conseil d'administration de la Société de 

transport de l'Outaouais tenue le 26 septembre 2007 
 
CP20071120-PD7 Procès-verbal de la réunion du Comité consultatif agricole tenue le 7 mai 2007 
 
CP20071120-PD8 Procès-verbaux des réunions de la Commission permanente sur l'habitation 

tenues les 16 mai 2007 et 5 septembre 2007 
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CP20071120-PD9 Procès-verbaux des réunions du Comité sur les demandes de démolition tenues 
les 11 juin 2007 et 16 juillet 2007 

 
CP20071120-PD10 Procès-verbaux des réunions de la Commission consultative sur 

l'environnement et le développement durable tenues (public) les 7 juin 2007 et 
9 août 2007 

 
CP20071120-PD11 Procès-verbaux des réunions du Comité consultatif d'urbanisme tenues les 11 et 

18 juin 2007, 16 juillet 2007, 22 août 2007 et 17 septembre 2007 
 
CP20071120-PD12  Procès-verbaux des assemblées du conseil d'administration de l'Office 

municipal d'habitation de Gatineau tenues les 18 avril 2007, 30 mai 2007, 19 
septembre 2007 ainsi que du comité exécutif du 1er mai 2007, 3 juillet 2007 et 
6 septembre 2007 

 
CP20071120-PD13 Pétition déposée par monsieur Étienne Lapratte lors de la séance du conseil 

municipal du 13 novembre 2007 - Changement de nom de rue 
 
CP20071120-PD14 Pétition déposée par madame Annie Drzymala, présidente de l'Association des 

Jardins Taché lors de la séance du conseil municipal du 13 novembre 2007 - 
Excès de vitesse - Boulevard Lucerne dans la zone scolaire de l'école Jean-de-
Bréboeuf 

 
CP20071120-PD15 Pétition déposée par madame Danielle Bénard lors de la séance du conseil 

municipal du 13 novembre 2007 - Sécurité routière au rond point du boulevard 
Des Laurentides/Route 148 

 
 

Fin du comité plénier public à 14 h 30. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________ 
Me SUZANNE OUELLET 
Greffier 
Service du greffe 
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